



国際ロータリー第2660地区 ■吹田江坂ロータリークラブ  
**SUITA ESAKA ROTARY CLUB**  
**CLUB WEEKLY BULLETIN**

創立年月日／1990.2.27 事務所／〒564-0063 吹田市江坂町1丁目23番101号(大同生命江坂ビル12F)  
TEL06(6821)0222 FAX06(6821)0206 E-mail:esaka-rc@lake.ocn.ne.jp

例会場／新大阪江坂 東急イン・3F 〒564-0051 吹田市豊津町9番6号 TEL06(6338)0109 例会日／毎週火曜日 12:30~13:30  
会長：渡辺忠雄 幹事：西本健二 会報委員長：速見憲

## 2009年7月18日 第915回例会(第914号)

### 本日の例会

今週の歌 「奉仕の理想」

「夏の家族会」

前回〔7月14日〕例会記録

### 来客

大森保子君

(R I 第2660地区第2組ガバナー補佐)

北田他実夫君

(R I 第2660地区第2組ガバナー補佐エレクト)

伊藤泰充君(吹田西)

### 会長の時間

渡辺会長

昨日は40年前にタイムスリップしてまいりました。というのも、サイモン&ガーファンクルのコンサートチケットが手に入り、当時の歌を懐かしく聞いてきました。

また、来週の22日に日本では、1963年7月21日に北海道東部で観察されてから実に46年ぶりという皆既日食が観察できます。

奄美大島、トカラ列島、屋久島、硫黄島などでは皆既日食を見る事ができるそうで、近畿では9時45分頃から12時30分頃まで部分日食が見られます。

会員の皆さんも、この天体ショーを楽しみにして

### 出席報告

速見委員

#### 【7月14日】

在籍会員 42名 (内出席規定適用免除者 9名)  
出席会員 32名 (内出席規定適用免除者 5名)

ホームクラブ出席率 84.21%

6月23日のMUを含む出席率 97.56%

### 次回例会のお知らせ(7月28日)

クラブフォーラム

「20周年に向けて」

20周年実行委員会

堀田 稔 実行委員長

おられると思います。もし、万が一見逃した方は来年、南太平洋上のイースター島に行けば見られるそうです。行けない方は2035年の次のショーまでカウントダウンして下さい。

### 幹事報告

西本幹事

第1回クラブ職業奉仕委員長会議の案内

日時：8月29日(土) 10:00~12:00

場所：大阪YMCA会館903号室

内田職業奉仕担当よろしくお願ひします。

7月18日(土)家族会開催により、7月21日(火)の例会はありません。

大森ガバナー補佐より、8月8日(土)茨木辯天宗にて開催されます夏まつり奉納花火大会の観覧券をいただきました。ご入用の方は幹事まで。

### ニコニコ箱

加藤会員 結婚記念日にお花を頂き、ありがとうございます。

木元会員 本日卓話をします。宜しくお願ひします。

杉本会員 渡辺会長、西本幹事、それに役員のみなさん、メモリアルイヤー頑張って下さい。

内田会員 母の葬儀には大変お世話になり、ありがとうございました。

渡辺会長、西本幹事 大森ガバナー補佐、北田ガバナー補佐エレクトようこそお越し下さいました。

本日分 38,000円

累計 173,000円

## 卓 話

「1年を振り返って」

木 元 良 三 直前幹事

幹事の大役を仰せつかり何とか6月30日をもって終えることが出来ました。八橋会長はじめ理事の方にはご指導を賜り、会員の皆様方にはご協力頂き心より感謝申し上げます。又事務局の濱谷さんには大変お世話になり重ねて御礼申し上げます。(有難うございました)

幹事として始まった早々は1年が長く感じおりましたが、終わってみると1年の時の流れは早すぎた感じであります。幹事役のチャンスを頂いて幹事でないと出来ないこと、やれないこと等いい経験をいたしました。そう言ったことで1年を振り返りたいと思います。

すでに12月から幹事の仕事が始まってあります。年次総会があり引き続き次年度理事予定者会議、年が明けると理事・委員会表作成と発表、会長方針を実現するために理事の方々との会議会合、特に次年度からCLP導入でのスタートであり、北山CLP委員長のお知恵を拝借しながらの委員会表作成でした。3月から東会長・理事の賛同のもとに理事会にオブザバーで出席し雰囲気の勉強をさせて頂きました。4月は次年度のための地区協議会があり会長・幹事・各委員会委員長が出席し、私は「幹事の職務について」役割と責務、任期のはじめに、報告要件、会長との協力、等々の心得についての勉強会でした。5月からは新規合同理事会、次年度クラブ協議会があります。「記憶に残る家族会を」をスローガンに花火大会を見物しながら夏の家族会を催すため、打合せ・現地の下見は特に安全を優先に検討事故等があつては大変なことであります。食事の事、お土産、予算等入念に検討、これも家族会で会員の方ご家族の方が喜んで頂くためです。又、方針の1つが会員増強10名、達成するため担当委員との会合でした。6月に入ると次年度会長方針発表、各委員長による次年度方針発表、クラブ協議会があり、あれよあれよの半年間でした。

7月いよいよ新年度、まず事務局濱谷さんから理事会議案内容を受け、会長へ議案報告し了承を得、理事会に提出、理事の皆様へ報告・審議事項・協議事項等があり結果、議事録の作成を行うスタートでした。続いて例会、1回目は新年度会長・幹事挨拶で始まり、新年度より成松会員入会式を行うことが出来ました。7月13日(日)青少年健全育成啓発活動「クリーン・エサカ」に吹田江坂RC・吹田西RC

が協賛しており、会長・水谷副会長・渡邊(眞)奉仕活動委員長・小谷会員・木元が出席、豊津公園で開催され子供たちの通学路の安全確認やゴミ収集等を行いました。(もっと多くの参加を望みます)

8月は前年度に国際知的障害者スポーツ連盟主催の世界陸上競技選手権大会がブラジルで開催され、吹田市在住の木下麻奈美さんへ参加費・渡航費の一部を支援した関係で今期も西日本ID陸上競技選手権大会に協賛、8月3日(日)朝から第1回西日本ID陸上競技選手権大会が長居第2陸上競技場で開催され、八橋会長・東直前会長・水谷副会長・木元が競技事務局を訪問し、大会委員長及び関係委員にそれぞれ挨拶し、スタンドにて観戦し声援をおくりました。知的障害者の選手が一生懸命最後まで走るのを見て大変感動いたしました。

20周年記念行事として関西大学RAC設立準備委員会は、西上設立準備委員長に決まり今日まで大変苦労頂いております。私は何も協力出来ませんでしたが、もう少しでございます。宜しくお願ひいたします。9日、夏の家族会は納涼・花火大会の見物という企画での開催、会長の肝いりで記録より記憶に残るものを、内田クラブ運営委員長には会場設定等で大変なご尽力頂きました。親睦活動委員及び関係委員のご協力の基にスタート、突然の雷雨に見まわれましたが予定通り花火見物も出来、事故もなく最高に盛り上がった家族会でした。会員・会員家族で98名の出席を頂きました。30日(土)ロータリー財団セミナー開催、会長・西上ロータリー財団担当・木元が出席し財団の勉強会でした。

9月2日北摂12RC会長・幹事会の開催(吹田西RCの幹事で東急インにて)各クラブ方針・計画など達成報告や現状報告・情報交換等があり、八橋会長からHere We Go・チェンジの話や会員増強10名目標の報告では出席の皆さんから驚きの歓声がありました。有意義な1日でした。16日「公式訪問に向けて」クラブアッセンブリーを行いました。26日は、ろくえす会開催(吹田・吹田西・吹田江坂・千里・千里メイプル・摂津の6クラブの幹事会)幹事だけの会であります、情報交換が主でありますが愚痴の場でもありました。月末はR1第2660地区川西ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会を開催、特に関西大学RACの取組には大変な評価を頂きました。

(つづく)

紙面の都合により、続きは次回に掲載します。